

DANK

Er gilt allen, die mir als Zeichen der Trauer und Verbundenheit tröstende Worte zum Tode meines guten Mannes

Fritz Raschdorf-Relling

7. Juni 1934 – 12. April 2019

geschrieben und mich umarmt haben. Geschwister und Verwandte in Deutschland und Schweden, Freunde und Nachbarn im Hirzbrunnen haben ihm die letzte Ehre erwiesen.

Mein Dank gilt der Ambulanz, den Ärzten und dem betreuenden Personal in der Notfallstation des UNISPITALS Basel.

Ich danke den Vertretern von Pro Natura Basel, des WWF Basel, vom TRUZ in Weil am Rhein/Lörrach, vom NVV Birsfelden, der Ökogruppe Hirzbrunnen und der Kompostgruppen im Hirzbrunnen.

Ich möchte aber ganz besonders Herrn Pfarrer Urs Jörg für seine aus dem Ostergedanken hinübergleitenden Worte danken. Nichte Christiane Carstensen aus Deutschlands Norden hat ihrem Onkel mit ihrer Traversflöte die letzte Ehre erwiesen. Ihnen allen und auch der Organistin Tiziana Fanelli gebührt mein Dank.

In tiefer Trauer:

Hannelore Raschdorf-Relling, Kleinriehenstrasse 101, 4058 Basel.